



'JOGJAVAGANZA' PRIORITASKAN HOTEL NONBINTANG 'Peak Season' Jadi Tantangan Industri Wisata

YOGYA (KR) - Memasuki pertengahan Januari hingga April mendatang, wilayah Kota Yogya termasuk daerah yang mengalami *low season*. Hal ini ditandai dengan anjloknya tingkat kunjung wisatawan. Kondisi tersebut pun menjadi tantangan bagi industri pariwisata.

"Setiap tahun kondisinya memang demikian. Kunjungan akan kembali meningkat saat memasuki *peak season* mulai Juni hingga Desember. Dampak *low season* dirasakan secara langsung oleh pelaku wisata mulai perhotelan, restoran, jasa transportasi, objek wisata serta toko oleh-oleh," paparkan Kepala Bidang Pengembangan dan Pemasaran Wisata Dinas Pariwisata Kota Yogya,

Yeti Martanti, Kamis (1/2).

Oleh karena itu, kata Yeti, mulai tahun ini pihaknya akan meluncurkan program bertajuk 'Jogjavaganza' dengan menggandeng seluruh komunitas industri pariwisata. Di antaranya Badan Promosi Wisata Kota Yogya (BP2KY), Perhimpunan Hotel dan Restoran Indonesia (PHRI), Himpunan Pramuwisata Indonesia (HPI), Asosiasi Tour and Travel Agency (ASITA) maupun Asosiasi Pengusaha Jasa Catering Indonesia (APJI) dan Asosiasi Chef Indonesia (ACI).

Ajang 'Jogjavaganza' tersebut akan digelar pada 20-23 Februari 2018 dengan mendatangkan 120 *buyer* atau agensi pariwisata dari berbagai daerah. Mereka akan

dipertemukan dengan pelaku wisata lokal Yogya sebagai *seller*. "Kami akan memfasilitasi pelaku hotel nonbintang agar bisa memanfaatkan promosi ini. Termasuk juga pengelola objek wisata dan toko oleh-oleh," imbuhnya.

Ketua BP2KY, Fito Laksmiana, mengakui penurunan jumlah kunjungan wisatawan selama *low season*. Kondisi tersebut pun akan dimanfaatkan dengan menggenjot ajang promosi. 'Jogjavaganza' pun diharapkan dapat digelar setiap tahun dengan mengundang *buyer* yang lebih banyak.

Namun sebelum kegiatan ini digelar, pihaknya juga menyiapkan acara penyambut untuk memeriahkan 'Jogjava-

ganza'. Acara itu ialah 'Jogjavaganza Fun Night Run', 'Jogjavaganza Fun Healthy', dan 'Jogjavaganza Fesku'. Ketiganya akan digelar 10 Februari 2018 mendatang di kompleks Balaikota Yogya.

(Dhi)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005